

## Das Wasser

Ich bin das Wasser werde verschmutzt und nicht berücksichtigt. Denn der Müll, den die Menschen in mich werfen, ist für mich und die Lebewesen in mir wie eine Krankheit, die auch tödlich sein kann. Die Menschen beachten mich nicht. Auch, wenn ich für sie lebenswichtig bin und sie mich brauchen. Irgendwann werden sie es noch bereuen, dass sie mich verschmutzt haben. Denn irgendwann bin ich ganz schmutzig und sie werden mich nicht mehr sauber haben, damit sie von mir trinken können. Dann haben sie keine Möglichkeit mehr lange zu leben.

Ella, 2D